



## “Peter and the Wolf” con la Sinfónica de NJ para Niños Discapacitados



Elizabeth, NJ- La organización sin fines de lucro Community Access Unlimited (CAU) anunció que el jueves 11 de mayo ofrecerá gratis la actuación de un quinteto de la Orquesta Sinfónica de New Jersey.

Los cinco integrantes de la agrupación interpretarán la pieza “Peter and the Wolf”, que ha introducido a generaciones de niños al mundo de la música clásica. Este arreglo especial del compositor Prokofiev incluye sobre todo instrumentos de viento, combinando los sonidos de la flauta, el oboe, el clarinete, el fagot y el cuer-

no francés.

Este evento forma parte de una serie de conciertos comunitarios en Elizabeth con conjuntos de cámara integrados por músicos de la Orquesta Sinfónica de New Jersey. Los conciertos son posibles gracias a una asociación entre la Orquesta Sinfónica de New Jersey y la Fundación PSEG.

El quinteto será precedido por una actuación de la CAU Rocks Band, una colaboración entre la Academia de Educación Continua de CAU, que ofrece oportunidades de educación continua para adultos con discapacidades, y el

departamento de música de la Kean University. La banda está formada por miembros de CAU y maestros de música de la Kean University, quienes sirven como mentores a los miembros de CAU.

“La Orquesta Sinfónica de New Jersey enriquece la vida de los residentes de New Jersey a través de la excelencia musical”, dijo el presidente y CEO de la Orquesta Sinfónica de New Jersey Gabriel van Aalst.

La presentación tendrá lugar en los salones de CAU localizados en el 80 West Grand Street en Elizabeth.

## Teatro Sí Presenta Grandes Espectáculos en Mayo

Gonzalo Grau, un pianista y compositor nominado al Grammy, el próximo 6 de Mayo estará presentándose en la sala de conciertos MONDO, ubicada en el número 426 de Springfield Ave. en Summit.

En esta oportunidad a Grau le acompaña un cuarteto de músicos exitosos que sin duda permiten enfatizar su talento musical.

En cuanto a la sala MONDO, es ideal para este tipo de presentaciones porque tiene un ambiente de intimidad que permite disfrutar al máximo un concierto de jazz latino.

Gonzalo Grau proviene de un legado musical muy fuerte. Comenzó sus estudios musicales a los cinco años en Caracas, Venezuela, donde desarrolló habilidades en muchos instrumentos, desde la viola da gamba hasta el cajón flamenco. Ha grabado más de cincuenta CDs y en una diversidad de estilos e instrumentos, interpretando, produciendo y componiendo.

En el año 1995 Gonzalo obtuvo una beca en el Berklee College of Music, donde se graduó en 1998 con mención Summa Cum Laude en la especialidad de Piano. Desde entonces ha colaborado con muchos proyectos y conjuntos que cultivan los estilos latinos tradicionales y contemporáneos. El también produce y arregla para una variedad de artistas nacionales e internacionales como Sally Potter Films, Mango Blue, Edwin Pabón, Brass Roots, Saxomanía, y dirige su propia banda llamada La Clave Secreta (antes conocida como “La Timba Loca”).

También ha formado parte de proyectos vanguardistas venezolanos como Maroa, el Grupo



Gonzalo Grau, un pianista y compositor nominado al Grammy

Aquiles Baez y el Quinteto Gonzalo Grau, así como la Orquesta Maria Schneider (Grammy Winner 2005) y Timbalaye.

Los boletos del concierto tienen un precio de \$20.

Mayo 12 – Noche de Flamenco con La Conja

Y el próximo viernes 12 de mayo Teatro Sí, tendrá la actuación de la afamada bailarina flamenca, cantante y coreógrafa española La Conja.

Esta última artista contará con el respaldo musical del guitarrista Pedro Cortes, el vocalista y bailarín José Moreno y el bajista Alexis Cuadrado.

La presentación de La Conja será concretamente en la Galería West, localizada en el número 111 de Quimby Street.

La Conja, es uno de los artistas más versátiles del mundo flamenco y ha desarrollado una reputación internacional como bailarina, cantante y coreógrafa.

Ha actuado en la prestigiosa Guggenheim Work and Process Series, en colaboración con el New York World



Bailarina flamenca, la española La Conja

Music Institute. Ha viajado a nivel nacional e internacional con artistas como José Molina y José Greco y también ha aparecido en el Lincoln Center con Sarita Montiel.

Como coreógrafa, sus obras han sido estrenadas en el Teatro Albeniz de Madrid, en el Teatro Joyce de Nueva York, en el Taller de Teatro de Danza y en la Serie de

Conciertos Out-of-Doors del Lincoln Center. La Conja ha sido galardonada con tres becas del Consejo Estatal de Arte de New York.

El precio de los boletos es de \$25 en el caso de los adultos y \$15 en el caso de los niños.

Reservas e información sobre ambos espectáculos están disponibles llamando al número 908-301-9496.

## El encuentro se presenta en mayo por Cinelatino

El encuentro, es una película dirigida por Alfonso Rodríguez, cineasta dominicano de gran renombre, que cuenta con una vasta trayectoria. Entre los filmes que ha realizado se encuentran Locas y atrapadas (2014), Mi angelito favorito (2013), Feo de día, lindo de noche (2012), Pimp Bullies (2010), Al fin y al cabo (2008), Playball (2008), Yuniol 2 (2007) y Un macho de mujer (2006).

Esta vez Rodríguez dirige una historia donde prescinde de la comedia para entrar al drama, matizado por una historia de amor a primera vista, que surge en medio del duelo de un viudo que no logra superar la muerte de su esposa quién falleció pocos días después de su boda.

Para Alfonso, la vida se tornó gris desde que murió Amanda, pero luego de 3 años, y de manera inexplicable conoce a Clara, de quien



Joshua Wagner y Massiel Taveras en escena de El encuentro

queda prendado desde el primer día. De manera extraña Alfonso se siente atraído por Clara, pero en realidad es empujado por el fantasma de su esposa Amanda, quien está muy cerca de él y parece convencerlo de enamorarse de Clara.

Las sorpresas apenas comienzan para Alfonso, cuando se entera que Clara salvó su vida gracias a un trasplante de corazón. Poco a poco descubre que el corazón de Clara perteneció a su amada Amanda.

Sin ser uno de sus objetivos, la película permite hacer una reflexión sobre el trasplante de órganos al incluir en la trama el caso de la joven que salva su vida al beneficiarse por la donación de un corazón, lo que le permite extender su vida y de ese modo vivir una historia de amor que parece extenderse por medio de un corazón como metáfora del amor.

Alfonso Rodríguez estudió producción cinematográfica en la Uni-

versidad de California, en Irvine, es considerado uno de los cineastas de República Dominicana. Esta película significó el regreso a la cinematografía de su país, luego de trabajar en varios filmes internacionales.

El 1er domingo de mayo, a las 9:30 y 11:00 p.m. Cinelatino presenta una historia que surge en medio del duelo de un viudo que no logra superar la muerte de su esposa quién falleció días después de su boda.

# Costa del Sol

## CATERING para toda ocasión

*Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982*  
*“Donde las Novias tienen la Última Palabra”*



**Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín**

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad



**ESPECIALISTAS EN FIESTAS**

- Bodas
- Banquetes
- Fiestas de Quince
- Bautizos
- Despedidas
- Fiestas de Empresas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Instituciones
- Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

**2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ**

PARA INFORMACIÓN LLAME AL **908-686-4696**

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visítenos nuestro sitio [www.costadelsolnj.com](http://www.costadelsolnj.com)